



# Tournage en cours par la classe médias

publié le 31/03/2023

## A venir un film de fiction sur l'usage des drogues au collège

### Descriptif :

Jeudi 30 et vendredi 31 mars, 9 élèves de l'option médias du collège ont tourné un court-métrage de fiction pour sensibiliser les jeunes à l'usage du cannabis.

**Au départ, une volonté d'expérimenter l'outil vidéo :** Maxence et Tom ont eu l'envie de s'investir sur un projet vidéo. En effet, avec le temps la classe médias dispose de matériel permettant la création de contenus audiovisuels de qualité.

**Ensuite, trouver l'idée :** en s'inspirant de film de fiction créés par des jeunes, Maxence et Tom ont défini le sujet de la vidéo : sensibiliser les adolescents à l'usage du cannabis.

**Enfin, élaborer le projet :** depuis plusieurs semaines, lors des cours de la classe médias, les deux collégiens ont recherché des informations sur leur sujet, rédigé un scénario et créé le storyboard.

Maintenant les deux jours de tournage sont terminés, 9 élèves de la classe médias ont été tour à tour étaient acteurs, réalisateurs, cadresurs, preneurs de son... deux journées remplies qui aboutiront bientôt à un film court !!

En attendant retrouvez toutes les infos sur notre compte instagram <https://www.instagram.com/lesadoscies/> et toute notre actualité sur notre blog <https://lesadoscies.fr/>

Mme Clisson-Joubert